

NOTA DE PRENSA N° 001 - 2025

DIRECCIÓN DE HIDROGRAFÍA Y NAVEGACIÓN MARINA DE GUERRA DEL PERÚ

La Dirección de Hidrografía y Navegación (DIHIDRONAV), en su labor por garantizar la seguridad de los navegantes y la protección de las zonas costeras, informa sobre la presencia de neblina en la costa central del Perú durante los últimos días.

Este fenómeno, que se presenta especialmente en las madrugadas y mañanas, y que en ocasiones se extiende hasta el mediodía, es causado principalmente por vientos del oeste y noroeste. Estos vientos transportan masas de aire cálido y húmedo desde el océano hacia la costa, donde la temperatura del agua de mar se encuentra más fría de lo normal, lo que favorece la formación de niebla.

Se espera que la neblina densa continúe hasta el 12 de febrero, aunque no se descarta que persista por más tiempo.

La DIHIDRONAV mantiene vigilancia constante de las condiciones meteorológicas y marítimas, evaluando el comportamiento de los sistemas atmosféricos y oceánicos para garantizar la seguridad de la población.

Chucuito, 07 de febrero del 2025.